
 茨城県芸術祭映像コンクール

の作品発表会は、11月７日(土)

にザ･ヒロサワ･シティ会館小ホ

ールで開催されました。 

 コロナ禍の中とはいえ、約 70

人の観客においでいただくこと

が出来ました。 

 受賞者の紹介に続いて審査講

評があり、鈴木審査員は「映像

を通して見る人に自分の思いを

如何に伝えるかということが作

品作りでは大事だ」と強調して

いました。さらにナレーション

がこれを助ける重要なものとも

言っていました。。 

 今回は会員の皆さんからも沢

山の応募をいただきましたが、

次回からの応募作品作づくりの 

ヒントではないでしょうか。 

 その後作品の上映に移り、観

客の皆さんは、バラエティに富

んだ各々の作品にしばしの間、

コロナも忘れて熱心に見入って

いました。 

 当会からも 10人以上の会員

が参加されたようで、ご協力あ

りがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 10月例会は、18日、今月から

変更になった日立市民会館の２

階で開かれました。15人出席。 

 映像コンクールの審査結果の

発表などがあり、作品合評に移

りました。 

 

天空の旅人 

モーターグライダーの譜 

佐藤 勝男   

Blue-ray/５分 15秒 

≪作者コメント≫ 2016年、稲

敷のエリヤにてお世話になった 

エリヤ長が、久慈クラブエリヤ

に訪れた時の記録映像です。 

 

 

 

 

 

 

≪ご意見異見≫ 

＊飛び上がるときに緊張しまし

た。無事に飛び上がれてよか

った。 

＊稲敷から飛んできたのでしょ 

うか？ 

＊すごい趣味を持っておられる

方がおられるのですネ。 

 

佐藤 勝男  

ＤＶＤ／８分 46秒 

≪作者コメント≫ 今年の秋は

フライトには適していない気圧

配置が多くて、飛べない日々が

多い中、常陸太田市近郷の秋を

探しに行きました。源氏川の彼 

岸花と秋そば畑を空撮してきま 
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した。稲の黄色と、そば畑白の

コントラストは圧巻でした。 

 

 

 

 

 

 

≪ご意見異見≫ 

＊秋の風景がすばらしい。低空

飛行の風景が良かった。 

＊彼岸花がきれいだった。もっ

と低空を飛べるよ良かった。

自分の影が入っているのも面

白かった。 

＊ヒガンバナがきれいだった。 

 

滝に涼を求めて  

井村 泰也  

ＤＶＤ／５分 52秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ ８月は暑い

日が続くので、水しぶきは涼し

いと思い、15年前に行ったこと

がある、大子町の「月待の滝」

を訪れた。帰りに太田市の横川

下滝にも立寄りし撮影した。ビ

デオ構成は月待の滝つぼ周辺で

遊ぶ人達を、現在と 15年前の映

像を合せて編集した。又、下滝

は流れに勢いがあり涼風が感じ

たので付け加えた。 

≪ご意見異見≫ 

＊今昔おりまぜて良い作品でし

た。 

＊スローモーションが良かった。 

＊昔の映像との組み合わせが良

かった。 

＊看板の説明で逃げるのはよそ 

う。15年前の映像との取り合

わせが良い。石を投げるエピ

ソード TikTok風で面白い。 

＊昔の映像がすばらしかった。 

＊昔の映像を良く保管していま

したね。 

 

秋 田 駒 ケ 岳  

井村 泰也  

ＤＶＤ／10分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 映像内容は

秋田駒ケ岳へ登山し、高山植物

の珍しい花類を沢山見た山の風

景を楽しみながら、撮映した状

況を纏めてみた。この映像は、

2003年にＤＶカメラで撮影した

映像を EDIUSで編集してみた。

映像の取込手順はＤＶテープか

らＨＤＤへ取込み、更にＤＶＤ

に録画し、パソコンの EDIUSに

全部取込み、必要画面 10分間の

み編集した。 

≪ご意見異見≫ 

＊美しい映像すばらしい。 

＊もう少し変化が欲しかった。

（少し長かった） 

＊数々の高山植物が美しい。昔

の方が撮り方がうまかったん

じゃない？大自然の中という

感じが良く出ています。 

＊駒ヶ岳の高山植物に癒されま

した。 

＊花の名前を良く調べましたね。

又、良く撮影されました。 

 

小 布 施 散 策 

真弓 喜幸   

ＤＶＤ／５分 43秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 長野県 小

布施の町を歩いた時の様子をま

とめました。 

≪ご意見異見≫ 

＊良く出来た作品でした。 

＊カブトムシのオブジェ、杉玉

などのオープニングの雰囲気

がいい。ナレーションにいつ

もの真弓節がなくて物足りな

い。 

＊映像とナレーションがピッタ

リで勉強になりました。 

＊千曲川のナレーションが出て

くるが映像が出てこない。映

像をチョットいれてみてはい

かがでしょうか？ 

＊良く歴史を調べてありました。 

 

姫 路 城 

美濃島和男  

Blue-ray/３分 05秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ ４年前、関

西に法事で行った時に寄った姫

路城です。その日は天気が悪く、

大修理で真っ白になった「白鷺

場」が、雨模様の曇り空で引き

立ちませんでしたので、カラー

バランスで調整しています。 

≪ご意見異見≫ 

＊落ち着いた映像で見やすかっ

た。アングルが良い。城内も

観たかった。 
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＊ＢＧＭと映像と合っていた。 

＊堂々としたカメラワークが頼

もしい。石垣をうまく取り入

れた構図が雰囲気を出してい

る。外国語のＢＧＭが以外と

合っていた。 

＊すばらしい映像でした。 

＊安定した映像で素晴らしかっ

た。ＢＧＭも良かった。 

 

あゆのつり橋と夢想滝 

美濃島和男  

Blue-ray/４分 12秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 矢祭町の久

慈川にかかる赤い「あゆのつり

橋」と川から少し入った所にあ

る「夢想滝」です。紅葉がとて

も綺麗でした。鮎はいませんで

したが鮭が上がってきていまし

た。 

≪ご意見異見≫ 

＊天気が良い為、映像がよけい

きれいに見えた。線路上の撮

影は？ 

＊景色が良かった。見ごたえが

あった。 

＊相変わらず奥行き感のある映

像が魅力的。ふるさとの風景

ですね。 

＊矢祭山の秋の風景でした。 

 

初 め て の 海 外  

細川 正男  

Blue-ray/10分 

≪作者コメント≫ 動画ではな

く写真のスライドショーです。

今から 50年前大阪万博の年初

めて外国（パリ、ミラノ）に行 

きました。仕事の合間に同伴し

た妻と観光を楽しんだ記録です。

現在とは異なる「昔はこうだっ

た」懐かしい映像を探して見て

ください。 

 

 

 

 

 

 

≪ご意見異見≫ 

＊初めての海外で良くこれだけ

の写真や資料が残っています

ね。私が初めての海外出張で

は行くのに、仕事に、帰るの

に、夢中で写真等はほとんど

ありません。 

＊昔の想い出がよみがえってと

ても貴重な映像でした。ＢＧ

Ｍもすばらしい。 

＊このデータは見る人に何を伝

えたいのか？自分のプライベ

ートを人に見せるならそれな

りの工夫が必要。ＢＧＭが暗

い。 

＊写真とＢＧＭがよく一致して

すばらしい記録だと思いまし

た。 

＊昔の映像良く保存してありま

したね。 

 

世界遺産 富岡製糸場 

田﨑 博  

Blue-ray/８分 59秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 昔の工場で

操業していないので放映ビデオ

を多く使いました。 

≪ご意見異見≫ 

＊製紙場の内容が良く判りまし

た。 

＊展示映像や写真ばかりで、結

局何を伝えたかったのか？ 

＊製糸の過程が纏められて… 

 

ボランティア奮闘記 

小林 茂  

Blue-ray/６分 30秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 川崎市里山

ボランティアの活動の様子を紹

介します。 

≪ご意見異見≫ 

＊作業の流れが解るすばらしい

作品でした。 

＊ボランティアの努力に感謝し

ます。 

＊人々の動きをよく追った、良

く出来た記録作品。良き活動

に良き記録者ありですね。 

＊テーマの選定がすばらしいと

思いました。 

＊体を動かす人はいつまでも若

いですね。 

 

10月２日のヒガンバナ 

原田英一郎  

Blue-ray/４分 55秒 

≪作者コメント≫ ９月 24日、

28日ＴＶのニュースで「赤羽緑

地のヒガンバナが見頃を迎えた」

と報道されました。その後、連

日大勢の方達が来園されたとの

ことです。私も 10月２日の様子

を見学に行きました。その時の

様子を纏めてみました。ヒガン

花を見ながらの撮影のひととき 
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気持ちが癒されました。 

 

 

 

 

 

 

≪ご意見異見≫ 

＊赤がおみごと、紅白も良かっ

た。 

＊ヒガンバナと何かを関連付け

た絵がほしかった。花ばかり

なので。 

＊同じ場所でも映像に変化をさ

せているのはさすがでした。 

 

常陸大津の御船祭 

岡本 照三  

ＤＶＤ／９分 00秒 

≪作者コメント≫ 東日本大震

災２年後の映像です。 

≪作者コメント≫ 

＊こまかくいろいろなシーンが

あり流れが良くわかる。 

＊雰囲気が出て良かった。 

＊祭りの前の様子をよく追って

いる。ＰinＰは意味がないし、

画面の中央では邪魔なだけ。 

＊低い位置から接近して撮影さ

れた映像は迫力がありました。 

 

 

 

 

 

 

＊細かいところまで良く撮影さ

れていました。 

*****   ***** 

 会場が変わり、少し雑然とし

た中での例会でしたが、これか

ら少しづつ改めて、良い環境に

していきましょう。 

次回から開始時間を 30分遅

くします。

 

 

 

 

▼放送時間▼ 毎日 15:00～,15:45～,17:30～ 

      111ch 毎週日曜更新 15分番組 

 ※851chでの再放送は 11月からなくなりました。 

10/25～ 滝に涼を求めて        (井村泰也) 

     あゆつり橋と夢想滝    (美濃島和男) 

11/ 1～ 天空の旅人・秋の陽に包まれて 

(佐藤勝男) 

     小布施散策        (真弓喜幸) 

11/ 8～ 10月２日のヒガンバナ  (原田英一郎) 

     姫路城          (美濃島和男) 

 

11/15～ いばらきの干芋づくりの記録 (松本 肇) 

11/22～ 一輪の活け花が百花繚乱のユートピアを

実現(赤羽緑地を守る会・原田英一郎作) 

 ※最新情報はホームページで 

ご覧ください 

ＱＲコード → 

 

 

 

▼毎週木曜日 18:10から｢いば６｣の中で放送 

10/15 赤羽緑地のヒガンバナ    (小林 茂) 

10/22 源氏川のヒガンバナ     (小室政衛) 

10/29 海浜公園のコキアとコスモス(美濃島和男) 

11月例会は22日開催です 
  秋も深まり、おだやかな日々が続いていますが、皆様にはお変わりございませんか。 

 先月から会場が変わりましたが、今回から準備の時間をとるため、開始時間を 30分遅らせます。 

ご協力ください。また、今月は１週遅れにもなっています。お間違えなきよう。 

  ● 11月 22日（日）午後 1:30から 

  ● 日立市民会館２階  220号室 

 内容 ①連絡打合せ（今後の予定、忘年会など） 

    ②会員作品合評（一人 10分以内、新作をどんどんご持参ください） 

    ③その他情報交換など 

 ＜今月の例会当番＞ 1 班：関、小田切、細川、井村、小林の皆さん  

午後 1時から入場できますので、会場準備をお願いいたします。 
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